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平成２５年度 第１０回落合第一地区協議会の概要 

 

日  時 平成２６年２月４日（火）午後７時００分～９時００分 

場  所 落合第一地域センター３階 第一集会室 

出 席 者 委   員：２３名 

特別出張所：３名（副所長、主査、ｺﾐｭﾆﾃｨ推進員） 

協議内容 １．代表挨拶 

２．議事 

 １）部会からの報告 

 ２）講演会について 

 ３）視察について 

 ４）第５期地区協委員の募集について 

 ５）地域センターまつりについて 

 ６）地域ねこ問題について 

配布資料 ①平成２５年度第１５回、「広報」会議概要 

②-１平成２５年度第９回「安全・安心」会議概要 

②-２第３０回「無灯火防止啓発キャンペーン」実施報告 

②-３本日の講演会アンケート 

③平成２５年度第１０回「ふるさと落合」会議概要 

④平成２５年度第１２回「みどり・環境」会議概要 

⑤-１平成２５年度落一地区協バス視察研修会（案） 

⑤-２平成２５年度落一地区協バス視察研修アンケート 

⑤-３落合第一地区協議会平成２５年度バス視察研修一般募集 

⑤-４落合第一地区協議会「バス視察研修」のご案内（案） 

⑤-５落一地区協議会「バス視察研修」のしおり 

⑥-１落合第一地区協議会第５期委員募集 

⑥-２落合第一地区協議会委員申込書 

⑥-３落合第一地区協議会委員の推薦について（依頼） 

⑥-４落合第一地区協議会委員推薦書 

⑦落一地区協議会として猫問題にどのように取り組むか 

その他として、「みどりの風」かわら版第１９号 

 

１．代表挨拶 

 本日は、講演会、視察の他にも、みどり・環境部長からねこ問題について皆さんと話し合いたいということ

なので、しっかりと意見を出していただきたい。時間は２時間あるので、時間内で決めていきたい。どうかよ

ろしくお願いいたします。 

 

２．議事 

１）部会からの報告 
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◇広報 

 お手元に配布させていただいた「みどりの風」かわら版第１９号は講演会のお知らせだ。高齢化社会にお

ける新宿区の在宅医療について木島先生にお話をいただく。これは各町会にお配りさせていただき、もう掲

示板に貼られていると思う。どうぞ皆さんも余分にお持ちになって宣伝してください。お一人でも多くの方に

聴いていただきたいのでよろしくお願いいたします。 

◇安全・安心 

無灯火防止キャンペーンは１月２８日の午後５時４５分に集合し、地区協委員１２名、事務局２名、戸塚警

察の方１名にご参加いただいて聖母坂下交差点で行った。無灯火推移のグラフをご覧いただくと着実に減

尐しており成果が出ていると言えると思う。自転車前かごカバーが大変好評なので５００個購入した。また、

防災グッズとして、単価３００円くらいのアルミシート（サバイバルシート）を３００個購入したいと考えている。  

・司会 

 サバイバルシートを購入することに賛同していただけるかたは挙手をお願いする。 

・賛成多数により、サバイバルシートを購入する。   

◇ふるさと落合 

・クロッチ・マップの活用状況を討議した。私が歴博関係のまち歩きのガイドを頼まれた時に、クロッチ・マッ

プを持って行きますとすでに皆さん持っていらっしゃる。また、中村彝アトリエからはマップがなくなると事務

局に連絡が入るようだ。そのようなかたちでクロッチ・マップは利用されている。 

・歴史を活字に残してということで、語り部の方であったり、この地域の方から尐しずつ書き取り等進めてい

る状況だ。地区協フェスタで染めを扱わせていただきまして、各方面からいろいろなご協力をいただいた。

新宿区染色協議会様からはパネルを１２枚程お借りし、１月末まで下落合四郵便局で展示をさせていただ

いた。多くのお客様にも見ていただいたと局長さんからもお話をいただいている。 

◇みどり・環境 

 地域ねこ問題について：忌避剤である唐辛子を購入するということで、前回の全体会でも話をさせていた

だいた。安いところを見つけて購入するということになっている。配布についてはいろいろ検討して、地域ね

こ問題相談会を開催し、その場で配布してはどうかという意見が出た。地区協委員にも配布の協力をお願

いしたい。その相談会を開催するとしたら３月１５日（土）が良いのではないかと。場所は落一地域センター

の第一集会室で。保健所の協力をいただくことも必要だということで保健所に確認していただいている。開

催のチラシを部会で作成し、町会掲示板の掲示依頼をするということで部会の中では決定している。地域

ねこ問題に関しては議事の最後に皆さんにご意見を伺いたいので、一枚資料を用意している。皆さんと今

後について検討したい。よろしくお願いします。 

 本年度の活動について：今後年度内には特記すべき事業はないが、地域ねこ問題相談会を開催するとな

ればそれを追加する。来年度の事業については予算額を含め早めに検討する。特にゴーヤ講習会等を来

年度も行うとなると、やはり今月、来月あたりから検討を始めて、先に予算をいただかないと間に合わない。

ゴーヤ講習会についてはゴーヤに限らず、緑を育てるという方向で活動をする。みどりのカーテンプロジェ

クトは数年続けているので継続してやっていきたい。 

 

２）講演会について 

 講師を木島先生にお願いすると提案した立場として、講演会についてご説明をさせていただく。周知方法

についてはすでに「みどりの風」かわら版を作っていただいて掲示板に貼られている。当日の役割分担等は

１階に案内係を配置し、第一集会室 Bから入っていただくので、そちらに受付を置く。 会場の設営だが、机

を２０台用意し、３名ずつかけていただいて６０名分の椅子を用意する。パワーポイントを使ってご説明いた
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だくことになっているので、こちらでその態勢を整える。６時１５分には集まって準備をする。６時半には受付

を始めるということでどうだろうか。先生は車でお見えになるということなので駐車場を１台分確保しておい

てくださいということだ。先生がお見えになったら１階の会議室においでいただいてから会場にご案内をする。

所長と私も安全・安心副部長も一緒にご案内をすることになると思うが、先生には１０分前くらいにおいでい

ただくようにお伝えしたいと考えている。司会者については本日お決めいただきたいが、副代表の方に担当

いただくのが一番良いのではないかと考えている。お出でいただいた方には委員も含めて受付で名前だけ

を書いていただき、その場でアンケート用紙をお渡しする。アンケートの内容は住まいの場所、年齢（年代）、

性別、感想をお書きいただくという案を準備している。 

■質問１ 

 記録はどなたがされるのか。 

●回答１ 

 副代表にビデオを録画していただく。 

△意見１ 

 質問したい方がいらっしゃるかもしれないので、質問用紙を配布した方が良いのではないか。専門的なこ

とを聴きたい方もいるのではないかなと思うが。いかがか。 

○意見１に対する返答 

 お話は１時間くらいしていただいて、その後の１時間で質疑応答を設ける。その場で、お話を聴いた後で

お尋ねがあろうかと思っているのだが。 

△意見２ 

 配布する資料に余白を作っていただいて、鉛筆等を用意するということで良いのではないか。 

△意見３ 

 地区協で作ったボールペンを参加された方に差し上げて、それでアンケートを書いていただいては。 

○意見１に対する返答 

 要するに、お話を聴いている時に、こういうことを質問したいなということを書き留めておくという用紙でい

いですね。 

△意見４ 

 講演会で同じような質問を何人かからされると、質問ばかりが多くなり先に進まない場合がある。紙に質

問を書いていただき、５分くらいで整理して、同じような質問であればまとめてお答えしてもらうことがある。 

○意見４に対する返答 

 受付のところでポールペンを付けて白紙もお渡しする。 

■質問２ 

 A５サイズの用紙を事務局でご用意ください。よろしくお願いします。 

 当日は安全・安心部会の方だけで準備は間に合うか。もし人手が足りなければ、他の部会の方で協力す

るというのはやぶさかではないと思うので。 

●回答２ 

 受付と１階の案内係は部会の中でお引き受けいただいている。会場設営等は早めに来て準備するが、た

だ机を２０台と椅子を６０脚用意するのはかなりの作業になるかと思うのでお手伝いいただける方がいらっ

しゃったらぜひ６時１５分にお出でいただいてお手伝いいただければありがたい。 

 

３）視察について 

 開催日は３月１９日で決定だが、６時４５分集合で７時出発としていましたが、この出発が尐し早いのでは
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ないかというご意見がでましたので、午前７時半出発としたらどうなるかということも今後検討していきたい。

集合場所はｾﾌﾞﾝｲﾚﾌﾞﾝ新宿下落合駅北店の道路反対側新目白通りとしてあるが、落合第一地域センター

前はどうですかという意見がでましたので、こちらも検討する。次に募集人員だが、現在、委員の方が２２名

参加を希望されているので、１５名から２０名の一般公募になると思う。参加費はお昼ご飯代になるが、本

日検討していただいて、全員で食べた方が良いとなれば皆さん同じメニューになるか A定食、B定食のどち

らかから選ぶことになるか分からないが、金額が決まると思う。大洗町は殆ど復興が終わっていると町役場

の方に言われたが、まだ復興が終わっていない場所だとか後は実際に被災された方のお話を聴きたいと

いうご意見もありましたので、その辺も含めて検討したい。受付場所、受付期間、キャンセルについてはバ

ス会社と連絡を取りまして、逆算して考えた。こちらも変更可能なのでご意見ありましたらよろしくお願いしま

す。次にポスターだが、事務局でたたき台を作ったが、こちらはかわら版の方が良いよということがありまし

たら、そちらの方もご意見よろしくお願いします。 

・司会 

 まず、時間についてだが、先程の役員会で、７時は辛いなと。一般公募もするのでそれも考えなくてはなら

ない。バス会社さんに事務局から話していただいて、そうなるかならないかは本日決定できないのだが、 

希望としては７時３０分くらいの方が良いのではないかという意見が出た。これに関してはいかがか。落合

に帰ってくるのが５時ということだったのだが、役員会では別に５時に帰ってこなくても朝遅い方が楽だなと

いう話が出た。他に意見がなければ、出発時間は７時か７時半かということで挙手をお願いする。 

・出発時間７時半に賛成の委員が多数。 

・司会 

 それでは、出発時間は７時半、集合時間は７時１５分。あくまでもこれは決定ではない。絶対ではないとい

うことだけお含みおきください。集合場所は落合第一地域センター前でよろしいですね。参加資格に関して

だが、お子様連れの参加の有無についてはどうか。 

・お子様連れの参加は無しという意見多数あり。 

・司会 

 お子様連れの参加は無しとする。募集人数については委員の参加人数が出ないと決められないので、こ

れは事務局にお任せする。次に、昼食を個別でとるか団体でとるか。もう尐し説明をお願いする。 

・主査 

 昼食場所は大洗町を考えていた。大洗町では４５名くらいが一緒に食べられる場所が尐ないということだ

が、中心地からバスで５分くらいのところに結構大きなお店があるとバス会社からご紹介をいただいた。た

だ、お土産を購入する場合は、町の中心部まで戻らないといけないのでまたバスで移動することになること

を言われた。先程の出発時間の変更に伴って、発電所見学以降もしくは被災地のお話を聴きたいというこ

とで計画変更で例えばもっと大きな町や市に行けば大きな店もあるかと思う。 

・司会 

 やはり、個別ではなく、団体で、例えばお刺身がどうしても食べられない方のためにはエビフライ定食とか

２種類くらいにしてどちらかを選んでいただくというようなことで良いか。 

・主査 

 そのお店ではこれしか出せませんといったこともあるかと思うが、それでもよいか。 

・司会 

 その場合はしょうがないですよね。その他に、昼食代は申込時に徴収するということで良いか。次に、参

加者の募集期間はバス会社と事務局で相談して逆算すると２月１０日から３月７日くらいになるのではない

かということのようだ。キャンセルの締め切りも３月１９日と一週間前なのでよろしいかと思う。アンケート実
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施の有無であるが、内容も含めて意見をいただきたい。なければ、アンケートもこれでお願いする。次にポ

スターの件だが、事務局作成のたたき台のままか「みどりの風」かわら版形式にするか。どちらが良いか。 

・「みどりの風」かわら版で周知をした方が良いとの意見多数あり。 

・司会 

 「みどりの風」かわら版で事務局と広報部会で内容を詰めていただき、ポスター作成をお願いする。 

 

４）第５期地区協委員の募集について（事務局） 

 内容については第４期委員募集と同じだ。募集チラシの問合せ先の後ろに募集活動委員を記入する欄を

設けてある。以前、委員の方の名前を書く欄が欲しいということで作ったらしいがこれもそのまま残してある。

団体宛の依頼書と推薦書も今回の資料のとおり募集をかけたいと思っているのでよろしくお願いします。 

△意見１ 

 できれば公募のポスターに落一地区協のマークを入れた方が良いのではないか。 

○意見１に対する返答（事務局） 

 実は、地区協委員を募集する主体団体が地区協ではないので、そのマークを使えるのかどうかという疑

問があった。その辺のご判断をいただきたい。 

■質問１ 

 それは私たちが使ってよいよと言えば使えるのか。それとも、役所関係で何かあるのか。 

●回答１（事務局） 

 地区協で了解がとれれば良い。団体の依頼は代表の名前にしてあるので、このまま進めて良いということ

で、なお且つ、マークも使って良いよということであれば大々的に使わせていただきたいと思う。 

△意見２ 

 このロゴマークは地区協の募集も絡んでくるのだから、使っても良いと思うが。いかがか。 

・反対意見なし。 

・司会 

 ポスターはこの形で地区協のマークを入れる。公募チラシはこのままで。各団体宛の依頼書は代表の名

前でこのままで。委員推薦書もこのままで。ご賛同いただいているものと理解する。 

△意見３ 

 公募ポスターには、「地区協とは」ということが書いていない。もちろん継続で分かっている方は応募方法

だけで良いかもしれないが、新しい方に訴えたいという場合は、地区協委員とはどういうものなのかというこ

とがこのままでは分からないので、これに何か足していただけるとより良いかなと思う。 

△意見４ 

 私が最初に応募したのは、チラシに載っていた「役割」を見て応募する気持ちになった。だから、これが入

っていれば良いかなと思った。 

・司会 

 「地区協とは」だけで良い、「役割」が良い、両方入れた方が良いという意見があると思うが、二つは無理

かと思うので、いずれかに挙手をお願いする。 

・「地区協とは」を入れた方が良い：９名の挙手あり。 

・「役割」を入れた方が良い：７名の挙手あり。 

・司会 

 広報部会と主査とで相談していただいて、スペースがあまりなければ「地区協とは」のみ、余裕があれば

両方入れていただくということで良いか。 
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・委員の賛成あり。 

 

５）地域センターまつりについて 

 毎年開催しているセンターまつりだが、地区協としてもずっと参加しているので、実行委員会を立ててやっ

ていかなければならないと思っている。センターに絡んでいない方、挙手していただいても良いか。 

・６名の挙手あり。 

・代表 

 この６名の方々に実行委員になっていただかないと地区協としては厳しい。いかがか。この実行委員の中

から実行委員長を決めていただくということでよろしいか。よろしくお願いいたします。 

△意見１ 

 実行委員としてやるのは良いのだが、地区協としてセンターまつりに何を出すのか。地区協として皆さん

の意見を出していただかないと。それにしたがって実行委員が動くということじゃないかと思うのだが。 

・司会 

 どうだろうか。こちらからこういうことをやって欲しいと言われるのと、今までやってきたものに目を通してい

ただいて、お任せするのとどちらが良いのだろうか。 

△意見２ 

 昨年も尐しお手伝いさせていただいた。目の前が育成会さんの展示で、たくさんの子どもたちが育成会さ

んの展示と一緒に地区協の展示も見てくれて、アンケートにも協力してくれて、動物消しゴムを喜んで持っ

て帰ってくれて、とても賑やかだった。今回他の展示がどのようになるか分からないが、あのような形で、一

緒に盛り上げるという雰囲気がつくれたらまた成功じゃないかなと思う。何をやろうかというのは取り組みが

たくさんある中で、これをＰＲしてほしいという部会があれば、そこを皆で応援するのも良いのではないかな

と考える。 

・代表 

 四つの部会全部を出すのは難しいと思う。それは地区協フェスタで各部会の発表会はやっているので、セ

ンターまつりでは一つに絞って皆でやったらどうだろうか。その上で、うちの部会を取りあげていただきたい

ということであれば、ここで皆さんと話し合っていきたい。ここで決めていかないと日にちがないということな

ので、決まれば実行委員会の方でも動きやすいと思う。 

△意見３ 

 できれば、クロッチ・マップの宣伝を。落合の緑だとか、割合におとめ山公園のグリーンベルトを強調して

作ったつもりだ。その辺りをしていただければと。 

△意見４ 

 例年やっているみどりのカーテンを尐し展示に入れていただくことと、この後お話する地域ねこ問題がもし

今後できるのであればそれも入れていただきたい。 

△意見５ 

 安全・安心については地区協フェスタでウエイトがかかるので、センターまつりについてはそれ以外のこと

をやった方が良いかなと思う。 

・司会 

 今聞いていただいたことを加味していただいて、形をつくっていただければありがたい。よろしくお願いい

たします。実行委員以外の委員も実行委員会の会議の時なり、なんなりに何かあれば言っていただければ

お手伝いはできると思うので、なんなりとおっしゃってください。 

△意見６ 
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 地区協の方で聖母坂の無電柱化のことをやっているじゃないですか。進行しているので、そういったことも

ＰＲしてはどうか。地区協もやっていますと、ちょっと入れてくれると。 

 

６）地域ねこ問題について 

 今回、「落一地区協議会として猫問題にどのように取り組むか」という文章を提出させていただいた。これ

を皆さんにご承認いただいたら、今後このように進めていきたい。猫問題に取り組む理由：野良猫問題は地

域の環境問題の一つであるという位置づけにする。自宅の庭や駐車場、公園にフンやオシッコをして悪臭

がしたり、ゴミをあらされたり、盛りのついた猫の鳴き声がうるさい等、野良猫の被害に対して住民は不満を

持っていく場がなく、被害を受けている住民は猫を憎むようになってしまう。野良猫に餌を与えている住民と

感情的に対立したり、猫を傷つける動物虐待行為をしてしまう。このような問題を個人の問題としてではなく

て、地域の問題として採り上げるべきであるということが理由だ。取組みの方針は、①地区協議会が地域

猫対策を直接実施するのではなく、地域の猫問題が円滑に解決するためのサポートをするもので、特に

我々みどり・環境部会の事業として行って、人員的には他の部会員の手を煩わすことは原則的にはない。

②落合第一地区協議会みどり・環境部会は新宿区の保健所が進めている地域猫対策の一環として、この

地域の個人のボランティアの方、「ねこの会」、それから、「人と猫との調和のとれたまちづくり事業」、「ＮＰＯ

ねこだすけ」の方々からこの問題の現状を聞き、この問題を尐しでも解決の方向に向かわせ、地域の皆様

に正しく理解してもらうにはどうしたらよいかを検討し、解決に向けたサポートを行うということだ。具体的な

事業として何点か挙げているが、パネル展示、相談会、チラシ配布等の猫問題の広報活動。猫問題に関す

る専門家、保健所、ボランティアをしている活動家等を招いての講演会。それから、唐辛子（猫の忌避剤）を

購入して配布する。個人のボランティア、団体、困っている方々と町会や保健所（行政）との橋渡しをして、

各当事者間の話し合いの場を作る。落一地区で活動している「ねこの会」の会合に部員が保健所などと同

様にオブザーバー的な立場で参加して、情報を交換し、全体会で報告するということを考えている。本年度

も予算をとってあるのだが、実際にはまだ使っていない。唐辛子を購入するのに３万円を使おうという話をし

ている。その他に、広報のためのチラシやパネル製作費として年間２万円を考えている。この地域の環境

問題の一つであるという位置づけでもって、今後、みどり・環境部会の取組みとしていきたい。今年度はあと

２月と３月しかないので、来年度も我々が部会を継続してできるのであれば、こういうこともやっていきたい。

よろしくお願いします。 

■質問１ 

 唐辛子は一つおいくらで、何個購入する予定なのか。 

●回答１ 

 業務用の唐辛子を１キロあたり１３００円くらいのものを２０キロ用意すると、２万６千円くらいで手に入る。

その２０キロくらいのものを個別の袋に入れて、必要な方々にお分けできたらと思っている。大きなところで、

地域の皆さん公平にというように考えると、お困りの小学校とか公園ですね。お子さんがいるところとか。ス

ーパーとか薬屋さんで売っている殺虫剤のようなものを使うと害がある。ご高齢の方が猫のにおいが臭い

からといって庭先にクレゾールを撒いたら、そのクレゾールの害で体をこわしてしまうということがあるので、

唐辛子が一番良いということで幅広く使われている。学習能力があるので、一度嫌な思いをしたところには

なかなか同じ猫は来ない。 

△意見１ 

 取組みの方針ところで、「みどり・環境部会の事業として行い、人員的には他の部会員の手を煩わすこと

は原則的にはない」とあるが、猫問題の相談会だとか保健所に協力してだとかいろいろもろもろ出てくると、

やはり部会でやるのか全体でやるのかという話になるかと思う。この資料の内容を見てみると、具体的な事
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業も全部踏まえて、これは地区協でやっているという形でないとできないのではないか。 

○意見１に対する返答 

 もちろん、みどり・環境部会でやるのだが、みどり・環境部会でやるということは落合第一地区協議会でや

るということなので、それはそうなのだが、人員的になるべく部会の中でやるということであって地区協でや

らないということではない。こういう方針でやって良いかどうかを決めてくださいということだ。サポートする事

業が地区協の事業になるということ。猫問題を実際に、例えば必要な所に行って撒いて、それからトラップ

をそこに置いて野良猫を捕獲して避妊手術をするとか具体的なそういう行動をとるのではなくて、いろんな

問題が起こっている人たちのサポート役に徹するということ。 

△意見２ 

 これは明らかに地区協でやるということですよね。前面に地区協の名称を出すんだということをここできち

っと決めて、それからのことですよね。今思いついたが、例えば、今度のセンターまつりだって、それをテー

マにすることもできるわけですよ。地区協として取り組みましょうという結論を出すか出さないかということで

すよ。今のみどり・環境部長の姿勢を見ていると、そうしてくれと言っているわけですよね、明らかに。やった

ら良いのではないか。私はそう思う。 

△意見３ 

 「他の部会員の手を煩わすことは原則的にはない」と言われると、非常に寂しい気がする。先導はみどり・

環境部会であるかと思うが。こう書かれてしまうと寂しいという感じがした。 

■質問２ 

 唐辛子は猫が嫌がるということだが、犬が散歩している時に影響を受けたりはしないのか。 

●回答２ 

 例えば、公園ですと公園サポーターさんがお花を植えている中に猫が入ってしまってそこを掘ってしまう。

一部のサポーターさんは自費で買われて唐辛子を入れたりしている。肥やしにもなるということで。犬が入

ることはない。あとは庭の敷地内に撒いている。 

・代表 

 このねこ問題は、みどり・環境部会がずっと前からやろうとしているものだ。一つの部会が事業として考え

てやると、だいぶ具体的なことが出てきたので、やはり応援していかなければならない。なにしろやってみな

いと分からない。何事もまず行動を起こして、それからまたいろんな問題が出てきたら皆で考えれば良いの

ではないか。そうしないと、地区協は進んでいかないと思う。どうかその旨、皆さんよろしくお願いいたしま

す。 

・司会 

 今、代表がおっしゃったように、地区協のみどり・環境部会の事業としてやって、他の部会の委員が何か

があったらお手伝いするということは大歓迎ですという方向性でいくということでよろしいか。それでその忌

避剤となる唐辛子も早々に購入していただいて、センターまつりのときにでも利用できれば、それも一つの

方法かと思う。 

・みどり・環境部長 

 ありがとうございます。今後とも頑張っていきたい。部会からの報告のときに話をしたように、３月１５日

（土）の午後、地域ねこ問題相談会というようなものを開催したいと思っている。ただ、最終決定ではないの

で、これからいろいろ検討して、３月の全体会で提案したい。そこで皆さんに認めていただければと思う。 

■質問３ 

 ３月１５日という日にちが決まっていて、来月の全体会で間に合うのか。 

●回答３ 
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 ３月の全体会の後から貼ればなんとかなるのではないかと思うのだが。 

△意見４ 

 今、地区協でやるということではっきりしたわけだから、今度のセンターまつりのテーマにすれば良いんで

すよ。それでその場でご希望の方がいらっしゃったら相談会開催のお知らせをお渡しして説明すれば大丈

夫ではないか。 

・司会 

 相談会につきましては、３月１５日というのは年度末でもあるし会場のこともあるので、この開催日は後ろ

へは変更できないと思う。来月の全体会まで待っていると無理が出てくると思うので、代表一任ということで、

詳細に関しては代表とみどり・環境部長に任せるということでご理解いただけるか。 

・反対意見なし。 

 

＜決定事項＞ 

３月の全体会は４日（火）１９時から行う。 


